

miércoles 25 de enero de 2017

Diputación aumenta este año su nivel de esfuerzo en materia social en un 6,33%



[Descargar imagen](#)

Aurora Vélez presenta el Presupuesto del Área de Bienestar Social 2017, cifrado en 34,2 millones de euros

La diputada de Bienestar Social, Aurora Vélez, ha presentado hoy el presupuesto de su área para el ejercicio 2017, cifrado en 34,2 millones de euros (34.221.503), un 6,33% más que el presupuesto del año pasado. Según la diputada “uno de los presupuestos de más peso en las cuentas generales de la institución provincial”, ya que representa el 25,18% de este presupuesto general, cifrado en 146,5 millones de euros.

La responsable de Bienestar Social, que ha asegurado que con esta previsión económica “no sólo queremos dar respuesta a la realidad social de una población de más de 250.000 habitantes, sino transformarla”, ha reiterado que “no queremos unos Servicios Sociales centrados únicamente en un modelo asistencial, por lo que todas las ayudas y prestaciones van acompañadas de

medidas complementarias para la inclusión personal, familiar y social”.

Vélez, que ha afirmado que “Diputación mantiene el alto nivel de esfuerzo en drogodependencias y prevención”, con asignaciones presupuestarias de 2.054.828 y 758.947 euros, respectivamente, ha resaltado que el incremento del

6,33% se produce en el Servicio de Ayuda a Domicilio, que pasa de 20 a 22 millones de euros, y que representa el 64% del presupuesto total del Área de Bienestar Social y “uno de nuestros mayores desafíos, ya que para Diputación y Junta de Andalucía es prioritario garantizar el derecho de las personas dependientes”.

Este servicio, que presta atención domiciliaria a más de 3.000 personas usuarias, es el que eleva de 29,3 a 31,4 millones de euros el presupuesto de Servicios Sociales, tercera pata, junto con el Servicio Provincial de Drogodependencias y Adicciones y la Unidad de Prevención Social, que conforma el Área de Bienestar Social de Diputación.

Otro aspecto destacado por Aurora Vélez del presupuesto 2017 es “su contribución a la generación de empleo”, que se produce a través del Servicio de Ayuda a Domicilio, que genera un empleo indirecto de alrededor de 1.300 auxiliares; y del Plan Extraordinario de Empleo para Situaciones de Vulnerabilidad Social Sobrevenida, que propicia la contratación por parte de los Ayuntamientos adheridos de alrededor de 870 personas.

Junto al Plan de Empleo, dotado con un millón de euros, el presupuesto contempla otras ayudas directas a las familias más afectadas por la crisis económica, como son las Ayudas de Emergencia Social, dotadas con 150.000 euros; las concedidas a través del Economato “Resurgir”, con 350.000; y las Ayudas Económicas Familiares, dotadas con 250.000 euros, que este año se incrementan en un 66,67%.

En total, 1.750.000 euros destinados a combatir la vulnerabilidad social en la provincia, con los que se prevén atender este año a más de 7.500 familias.

Por último, la diputada, que ha agradecido el trabajo de los más de 250 profesionales distribuidos por las 9 zonas de trabajo social y 8 centros comarcales de drogodependencias de la provincia, ha definido el Presupuesto de Bienestar Social 2017 como “un presupuesto comprometido con la ciudadanía de la provincia en materia de prevención, drogodependencias y servicios sociales personalizados e integrales, que Diputación presta de forma directa a más de 50.000 personas anualmente”.